## **Betreff - Antrag**

Balanstraße und St.Wolfgangs Platz verschönern

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

- Ich beantrage, daß die Balanstraße vom Rosenheimer Platz bis Balan/Ecke Pariser Straße zur Einbahnstraße wird und daß hier viel Grün und viele Bänke entstehen, sowie breitere Radwege. Gerne auch noch weiter als bis zur Pariser Straße. Grün, grün, grün und menschenfreundliche Bänke und Mülleimer. Schöne und menschenfreundliche Ideen findet man in Wien@Weiter beantrage ich, daß die Flaschenkontainer am St.-Wolfgangs-Platz in die Erde hinab versunken werden. Gerade mal 12 m stehen diese vom nächsten Wohnhaus entfernt und es werden Tag und Nacht, Sonn- und Feiertag Flaschen entsorgt. Ein Balkon kann nicht genutzt werden. Im Lehel wird dies bereits gehandhabt.
- Ich beantragt, die Straßenbeleuchtung am St.-Wolfgangs-Platz zu prüfen, hier geht niemand in der Nacht. Die Beleuchtung ist völlig um sonst und kostet nur Energie. Es gibt Lampen, die sich dann einschalten, wenn tatsächlich jemand kommen würde. Vielen Dank!

Raum für Vermerke des Direktoriums

	ohne Gegenstimme angenommen		mit Mehrheit angenommen
	ohne Gegenstimme abgelehnt		mit Mehrheit abgelehnt
1 mit helrheit angeronner 1 Olive Gegenstimme angeronner 3 mit trelsheit angeronner			